

GRÉSIVAUDAN

SAINT-MARTIN-D'URIAGE

Au Piaj, les ados sensibilisés à la protection de l'océan

Il s'agit de 11, 12 ou 13 ans, et ce sont aussi des Climacteurs. Quatorze filles et garçons ont répondu ce jeudi après-midi à l'invitation des animateurs du Pôle jeunesse communal (Piaj), qui les invitaient à venir réfléchir autour de l'atelier relatif à la Fresque océane. La Fresque océane, c'est une association à but non lucratif fondée en avril 2021. Elle est donc toute jeune et déjà composée de plus de 70 animateurs et animatrices passionné(e)s, qui animent cet atelier un peu partout sur le territoire. Le président d'honneur de cette association, c'est bien entendu l'Océan !

L'atelier de la Fresque océane sensibilise de manière systématique aux enjeux liés à l'océan et aux impacts de nos activités sur cet écosystème. Globalement, cet atelier se déroule au travers de six modules : apport de l'océan, biodiversité, pêche, industries maritimes, changement clima-



Les ados du Pôle jeunesse communal se sont montrés très intéressés par les explications de Patrick Druelle et Chantal Vivier, de la Fresque océane. Photo Le DL/M.D.

tique et pollution.

On aurait pu croire qu'un tel concept n'intéresse pas ou peu les adolescents et adolescentes d'aujourd'hui. Eh bien non ! Ces quatorze jeunes filles et garçons se sont investis de manière surprenante et impressionnante sur ce sujet

plus que jamais d'actualité.

Patrick Druelle, animateur de talent, parfaitement éclairé sur ce sujet, assisté de Chantal Vivier et accompagné des indispensables cartes pédagogiques, a soulevé un intérêt considérable de la part du jeune auditoire.

L'océan est partout. Pourtant, nous l'ignorons. Il n'est pas simplement au bord des plages, il est aussi dans nos assiettes, dans nos salons, et même sur nous. Patrick Druelle a réussi à faire passer par des mots simples, cette passion de notre océan qui l'habi-

te, et à la faire naître chez ces ados, concentrés et passionnés durant deux bonnes heures.

« Nous sommes à des centaines de kilomètres de l'océan et nous avons vraiment envie d'agir, car il est en danger, grave », ont souligné en harmonie ces jeunes garçons et filles. Divisés en quatre équipes, Angèle, Lucie, Lou, Maude, Apolline, Agathe, Nassir, Maxence, Axel, Baptiste, Maël, Mathis, Bastien et Tage, ont joué le jeu et littéralement plongé dans cet océan, promettant de s'intéresser de plus près aux enjeux liés à notre planète bleue.

Patrick et Chantal ont remercié Karinne Perez, Yannick et Axel, les animateurs et animatrice jeunesse, pour avoir ouvert cette fenêtre dans le cadre des vacances de printemps.

Michel DORIS

Pour en savoir plus : <https://www.fresqueoceane.org>